山崎公園 季節のスケッチ 2019-⑦

「ヤマユリ」が 咲き始めました

ヤマユリ再生プロジェクト情報:2019.6.29.

種から育てている「ヤマユリ」が 今年も 6月のうちから 咲き始めました



ヤマユリは通常 7 月中~下旬に咲きますが、ここ数年は 6 月下旬に咲き始めています。 5 月 28 日に 中川西中学校・職場体験の一環で種から育てている「ヤマユリ」の生育本数と蕾の数を調査して貰ったところ 233 本が育っており 242 個のツボミを確認できました。

① 中川西小裏の畑: 81本、171個② 十字路北の植栽: 17本、 11個③ 南斜面の苗床 : 135本、 60個6月28日に ①で20輪 ②で1輪 ③で10輪が 咲きました。



①中川西小裏の畑 球根 45 個を 植えて7年目 毎年 多く咲く

②十字路北の植栽 球根 30 個を 植えて 4 年目 昨年 2輪のみ





③南斜面の苗床 球根 157 個を植えて 7 年目 昨年ようやく 10 輪



ヤマユリは 種から開花まで 少なくとも 5年かかります プランターで3~4年育成した球根(30個)を 今年の2月に 中川西小学校放課後キッズクラブの子供たちがプランターに 植え付けて 毎日 熱心に水遣りをして 育ててくれました 6月27日に 1輪目が見事に開花し 子供たちも大喜びです